



松盲だより

長野県松本盲学校

令和6年6月28日

学校目標 「育む友情 元気なからだ 確かな学力」



同窓会創立100周年

6月9日、多くの卒業生や来賓の方をお招きして、記念の式典と祝賀会が市内のホテルにて盛大に行われました。同窓会から学校へ学校旗の寄贈もしていただけることになり、式典の際にその目録を土屋同窓会長様からいただきました。校旗の新調は実に50年ぶりとのこと。現在制作中ですが、完成の折には全校の皆さんにもお披露目する予定でいます。大きな行事の際などに、大切に使用させていただきます。

開校記念体育祭が行われました

今年の夏は、昨年度に引き続き猛暑の予報が出ています。14日の金曜日は、それを思わせるような陽気の中、開校記念体育祭が行われました。

当日は、その暑さに負けない熱い声援をたくさん送っていただき、ありがとうございました。

各部で趣向を凝らした種目を考え、幼小部・中普部・理療科・分教室のみんなで楽しく、でも真剣にそれぞれの種目に参加していました。

幼小部が取り組んだ鉄線走は、全国的にも取り組む学校は少なくなってきたそうです。本校の大切な文化にしていけるといいです。



フロアバレーボールまつもと大会

体育祭の興奮が冷めやらぬ中、翌週の21日は本校が主管校となり、「第9回北信越盲学校フロアバレーボールまつもと大会」が開催されました。松盲は、長盲と合同チームを結成して石川県立盲学校と対戦。手に汗握る展開となりましたが、セットカウント2-0で勝利し、8月20日に東京で行われる全国大会への出場権を手に入れました。おめでとうございます！

選手以外の児童・生徒の皆さんも、プラカードを担当したり、ポンポン片手に声援を送ったりと、それぞれの形で大会に参加することができました。



<連絡>

(1)スクールカウンセラー事業について

県では、全ての児童生徒が安心して学校生活を送り、学習に取り組めるように、児童生徒の不安や悩みを早期に発見し、適切かつ迅速に対応できるスクールカウンセラー（公認心理士、臨床心理士等）を配置しています。カウンセリングを希望される児童・生徒、保護者の方がいらしたら、担任までご相談ください。

(2)学校応援団について

先週末、「学校応援団 登録のお願い」の通知を配布させていただきました。学校評議員の鳥羽さんが中心になって、本校の教育活動のためにご尽力してくださっています。保護者の皆さまにもお時間のある時に様々な場面でご協力いただければと思います。ぜひ積極的に登録していただけるようお願いいたします。

長野県松本盲学校

校長 小林 宏樹

教頭 小松 秀樹（担当）

TEL 0263-32-1815

FAX 0263-36-9505